



Congreso de la República

RECTOR DE LA UNDAC NO ASISTIÓ A AUDIENCIA CONVOCADA POR CONGRESISTA NÉSTOR VALQUI

A pesar de ausencia Parlamentario lideró audiencia y pudo recabar diversas quejas de asistentes



De lamentable y decepcionante fue catalogada la no presencia del rector de la Universidad Nacional Daniel Alcides Carrión, Dr. Ricardo Guardián Chávez a la AUDIENCIA PÚBLICA convocada por el Congresista Néstor Valqui Matos el último martes 27 de marzo en las instalaciones del auditorio de la Facultad de Ciencias Económicas Contables y Administrativas de la UNDAC.

A pesar de este bochornoso incidente, el legislador dio inicio a esta actividad programada previamente denunciando públicamente que las autoridades universitarias tienen que adoptar la inmediata responsabilidad de responder sobre las obras y demás inversiones que se ejecutan dentro de esta institución a la población de Pasco y no 'correrse' de encuentros públicos como este.

Asimismo dijo estar plenamente identificado con las justas **aspiraciones de los docentes universitarios en busca de una nueva ley universitaria, problemas en la distribución del CAFAE de los trabajadores administrativos, falencias de infraestructura en diversas facultades, escases de laboratorios de última tecnología, presuntos malos manejos económicos, autoridades nombradas a dedo en diversos cargos**, entre muchos otros problemas que aqueja a toda la comunidad universitaria.

De igual manera la disconformidad de los asistentes a esta audiencia no se hizo esperar. **Orlando Campos Salvatierra** pidió al **Parlamentario** que se pueda **canalizar una inmediata auditoria económica y académica** a la UNDAC para descubrir algunos presuntos actos de corrupción. Por su lado el estudiante de la Facultad de Ingeniería, **Oswaldo De La Cruz** solicitó a las autoridades que implementen un tópico o centro médico en la ciudad universitaria.

A su turno el Secretario General de los docentes universitarios, Mario Cama pidió que en el **menor tiempo posible se re programe otra audiencia pública** similar para que se conozca a profundidad las acciones del que hacer universitario.

Gregorio Estrella, en su calidad de Presidente de la **Federación de Estudiantes de la UNDAC**, calificó este encuentro de muy acertado y felicitó al Congresista Néstor Valqui por este tipo de actividades públicas que viene convocando a nivel de toda la región Pasco.

Otras denuncias como la desaparición de una planta concentradora, viajes sin justificación alguna a otros países por funcionarios, procesos judicializados que hasta ahora no tienen respuesta alguna, fueron algunas de las interrogantes que planteó el Congresista Néstor Valqui y que pidió que en el menor tiempo posible sean absueltos por el propio rector de manera escrita enviados a su despacho congresal.

“Nos comprometemos que de aquí en algunas semanas realizaremos otra audiencia pública para que la población de Pasco conozca en que se está invirtiendo el dinero de todos y de todas, y si encontramos actos de corrupción de inmediato serán informados a la Comisión de Fiscalización del Congreso de la República y la Contraloría General de la República”, sentenció el Congresista.

Marzo 27 de 2012